
  

El Rancagúlino 
Fonte de rs 
ea o 

ac rod 

AP 

  

og 
Pra 
cgi 
ciao 
cocos 

esencia 
noto 

e 
og 

Versyrecoo 
a] 
puc ve cmend 

us 
a veoconin 

Se era gora deca es tr e il pu le 
sos 

so gunos toco tor 

Hay confianza en que O'Higgins 
cumplirá con su objetivo 

Tressemanas son las que tendrá O'Higgins para ponerse 
a punto de cara al reinicio de la competencia de la 
Primera División. 

El equipo celeste, que cumplió una buena actuación 
enla primera parte del año, están hoy cumpliendo con 
estar. puestos de clasificación a torneos interaci 
nales, la meta que se autoimpuso el cuerpo técnico a 
comienzos de temporada. 
Mirando cómo está el campeonato, a muchos celestes 
se les puede abri el apetito de ir por más, Así como 
en 2013 o 2016, cuando los puntos obtenidos por el 
club dieron pie primero al título y segundo a estara 90 
minutos de nuevamente levantar una copa, el escena 
da para soñar. SI bien es cierto, la gran mayoría está 
con los pies enla tierra producto de ocho años de malas 
«campañas, son varios los que creen que se puede de 
Ahora bien, la tarea de mantenerse entre los mejores 
dela temporada no solo pasa por un buen rendimiento 
deportivo, sino que también en poder reforzar ade- 
cuadamente a un plantel que es corto, que requiere 
de jerarquía principalmente en el centro del ataque. 
En esta “temporada de humo” -como se le llama co- 
loquialmente al periodo de intertemporada- han sido 
ligados algunos nombres de record, como el de Lucas 
Pratto. El mismo jugador reconoció llamados desde 

    

  

  

  

  

      

Chile, pero no especificó si efectivamente lo contac- 
taron desde O'Higgins. Un nombre como el del "Oso", 
sin duda, que le daria jerarquia al grupo de fut 
primero por su calidad como jugador, y Segundo, por su 
recorido en el fitbol internacional y títulos a su haber. 
Claro, hoy esrumor, pero sis llegase a concretar sería 
un golpe para nuestro alicido fútbol nacional. 
El club hoy, como lo ha dicho si histórico presidente, 
Ricardo Abumohor, está en vías de poder dar el salto. 
Porlo mismo, elsoñar es gratis Sicabe la duda -yrazo- 
nable- respecto a cómo se vendrá la mano tras la venta 
de la institución a los mexicanos del Grupo Caliente. 
Pero todo lo que se pueda hablar previamente será es- 
peculación nada más, Serán ells, cuando se presenten 
úficialmente =tras la firma respectiva- quienes dirán 
para que vienen a Chile. No es una inversión menor, 
se sabe, Por lo mismo, ise dio el paso para adquirir 
propiedad -incluido el Monasterio Celeste- es que por. 
las intenciones claramente son de competir. 

Se vienen días clave para saber cuál será el futuro del 
club más importante de la región de O'Higgins, tanto. 
enlo futbolístico como en lo administrativo, y lo files 
hinchas estarán más que atentos a lo que suceda. Lo 
mismo nosotros pendiente de poder informar y dar 
cuenta de los hechos. 

  

    

  

  

  

  

   

       

  

      

  

A ree de un error involun- blicos en nuestra región de 
tario en nuestra ección de. OHigins una situación que 
este martes, las delaraco- nos parece extremadamente 
mes de la diputada Marcela grave, hemos solito los 
Riquelme contenidas en la Sumarios respectivos tanto 
ota "El 90% de los más a lo hospitales como alas 
de $18 mil millones obje-. Seremías y las direcciones 
ados (por a Contalora) regionales que están invo= 
corresponden al Gobierno. lucrados en dicho informe” 
Regional" nose ajustan lo. Ai mismo, expesó que “Si 
realmente expresado por la. hay situaciones que rayen 
parlamentaria, Tras la aclaración respecto. mente dichos antecedentes 
al tema en cuestión, la di- serán derivados a la fscalla 
putada sealó lo siguiente: respectiva. Pero nos parece 
"Ante el grave resaltado del además extremadamente 
informe ens cápiteregio- grave que mucho de estos 
nal de Contralor General organismos, principalmente 
de la República en cuanto. sea el Gobiemo Regional y al mal uso de fondos pú- las municipalidades, orga- 

     

Diputada Marcela Riquelme: “Hemos solicitado los sumarios 
respectivos tanto a los hospitales como a las seremías y a las 

direcciones regionales que están involucrados en dicho informe” 

lafata de probidad, obva-   nismos queno están bajo la 
fiscalización dea Cámara de 
Diputados: 
Finalmente, Marcela Riquel- 
me, sentenció que "Por lo 
anto, hacemos un llamado. Contraloría” 
a dichos organismos a que   
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